

*Le président vénézuélien propose
la création d'un centre
scientifique de la Celac*



La Havane, 27 juin, (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a proposé ce lundi la création d'un Centre latino-américain et caribéen de recherche appliquée en science et technologie pour les 33 pays membres de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Lors de l'ouverture à Caracas d'une réunion de haut niveau des ministres de la Science, de la Technologie et de l'Innovation de la CELAC, le président Maduro a évoqué l'impact de la pandémie du virus Covid-19 sur son pays et sur la région.

Il a indiqué qu'il y avait de nombreuses questions à traiter au cours des deux jours de réunion, sept thèmes devant être abordés, mais il a insisté sur le fait que la proposition, l'architecture organisationnelle et l'agenda des questions prioritaires devaient sortir de la réunion afin que ce centre puisse être fondé le plus tôt possible, avec l'appui de tous.

Le chef de l'État vénézuélien a précisé que cette entité pourra articuler toutes les avancées avec un agenda de priorités à établir.

Il a souligné que la science, la technologie et l'innovation appliquée doivent être au premier plan des projets de construction de notre continent, dans la recherche de solutions aux énormes problèmes qui découlent du changement climatique.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326723-le-president-venezuelien-propose-la-creation-dun-centre-scientifique-de-la-celac>



Radio Habana Cuba